
    泉大津市ＰＴＡ協議会 令和６年度第４回役員会の議事概要について 

 

１ 実施日時 

令和６年１１月１１日（月）午後７時３０分から午後９時００分 

２ 実施場所 

泉大津市役所 ３階予備室 

３ 参加者（順不同） 

降矢、斎藤、佐竹、藤田、山中、千葉、岩谷、出口、新福 

向井校長、南川園長 

（事務局：生涯学習課 吉田係長）    計１２名 

４ 議事概要 

 ⑴ 会長挨拶  

   色々とやりたいことがあるが、イベントに注力してほしい 

 ⑵ 各役職（担当）より報告 

〇 日本ＰＴＡ近畿ブロック研修会 

 （千葉さんより） 

 ・ 不登校支援の取り組み 

 ・ コミスクが盛んなところも多くあるが、先生だけでは大変なので 

  参考になった 

 ・ 斎藤孝氏の講演「子どもの未来の為にできる事」 

→子供の声にしっかり耳を傾ける（胸で聞く） 

   

 （降矢会長より） 

 ・ 他のＰＴＡも問題点は同じ 

 ・ 会費を任意にすれば４割の加盟になる 

 ・ 加入と未加入者での差をつける（会報やイベント） 

 



 ・ 役職決めの方法として、経験者やＯＢがグループを作る（サポータ  

  ー制度、カフェ形式にして親子で参加） 

・斎藤孝氏の講演  

→子どもが自分の考えを Out Putできるように 

    →親の「否定」は要らない 

      →子供への声かけの方法（すごいね〇、それ違うんちゃう×） 

 （藤田さんより） 

 ・ 他の取り組み事例として、忠岡町のゆるキャラ、ウェブ展示場、Ｉ  

  ＣＴの活用 

 ・ 外注できることは活用 

 ・ 属人化⇒今後変えるべき 

 ・ 体験格差の問題（子供は放課後も土日も忙しい…） 

 ・ 子供は環境が整えば何でもできる、場所提供だけでも〇 

・ 斎藤孝氏の話 

「子供を自由にさせたいのなら、 

知識をきちんと使える技術を。知性は重要」 

 

〇 泉北ＰＴＡ 

 （山中さんより） 

 ・ 各市長、教育長も参加していた 

 ・ 和泉市は体制ができていてしっかりしている印象 

・  １部でお天気キャスター蓬莱さんの講演 

 ・ ２部でボルトボルズサイエンスショーもあり、満席で大盛況だった 

 ⑶ 議事進行 

 ① 交通費のルールを規約に明記すべきか 

   ・ 規約に明記するとなると総会にかける必要がある 

  ・ 内規にすべきか？⇒ 事例なし、会長が決定 

  ・ 予算取りすべきか？⇒ 必要な費用であれば問題ない 



 

       ・ 人が総入れ替えになったりすることを想定すれば、明文化しておく 

         べき⇒ 上映会後にでも総会で規約改正を諮るかを協議 

②  「夢みる小学校」上映会について 

  ・ パネルトークへの負担、チラシ製作費用を考えて盛り上げ企画につ 

   いては実施しない方向で検討 

  ・ 事前の試写が必要。12月 23日 19時～実施 

  ・ ＱＲコードでの申し込みは実施せず、受付に箱をおいて居住、年  

   齢区分などを把握 

  ・ 市Ｐに限らず、各学校でも手伝える役員を募集、ＳＮＳによる上 

   映会の参加勧奨 

 ⑷ その他 

   次回役員会開催日 令和 7年 1月 20日（月）19:30～  

 

                    記録 

                    書記  楠ＰＴＡ 岩谷 彩 

                        

 

 

  


